

2025/08/12 九十九ふるさと塾1

午前7時30分

会場に到着しました。これから行われるDVD上映会の会場設営です。「ぐんまクールシェア2025 涼いところに集まろう企画」第1弾として、昨年解散した本校のSmile BandのDVDを上映していただきました。

玄関正面には、3～4月にかけて碓氷峠鉄道文化むら鉄道資料館に展示した写真30点を展示し、多目的室内には横断幕や楽器も展示しました。当時の雰囲気がよくわかります。



2025/08/12 九十九ふるさと塾2

午前9時30分

上映会スタートです。会場には地域の高齢者のほか、放課後児童クラブの子供たちや、お盆で帰省しているご家族の皆様、そしてDVDのナレーションを担当した本校の前教頭も駆けつけてくださいました。

冒頭、スライドを使って、学校統合や鼓笛隊の歴史、最終公演の様子、今後の活動などについて説明させていただきました。続いて、昨年度の6年生(現在の中1)2名に最終公演出演の感想を聞きました。

そして、昨年11月23日(土)に横川駅と碓氷峠鉄道文化むらで行われたSmile Bandの最終公演の様子をDVDで視聴しました。時々、目頭をハンカチでぬぐう姿もあちこちで見られ、あのときの感動をたくさんの方と共有できたのだと思いました。このような場を設定していただき、生涯学習指導員ほか関係者職員の皆様には感謝の気持ちで一杯です。

冒頭に感想を発表してくれた2名の生徒と、当時指揮を務めてくれた生徒会わせて3名で、懐かしい楽器を持ち、指揮帽をかぶり、記念写真を撮影しました☆この指揮者に合わせてこの子たちが演奏していた姿が、つい先日のごとくに思い起こされます・・・。



2025/08/18 課題提出日

学校完全休業日が終わり、本日より学校は通常業務となりました。今日と明日は夏休みの課題提出日となっていますので、子供たちが次々と登校しています。夏季休業も残り2週間となりました。引き続き、ご家族皆様で素敵なお休みを過ごしていただきたいと思います。

なお、今朝の校庭の様子です。トラック内のホームストレート付近はだいぶ除草が進みましたが、まだ全体的にはご覧のような状況です。早朝より出勤し、孤軍奮闘しているのですが・・・。2学期始業までには、トラック内をきれいにしたいという目標を掲げて、現在全力で取り組んでいます(^ ^)v



2025/08/18 懐かしいあの方が緊急参戦!

昼間の出張が終わり、夕方から本日の雑草との戦い第2部に取り掛かりました。しばらくすると、東側駐車場から何やら聞き覚えのある声が・・・。「校長先生！」なんと前任の教頭先生でした。「きっと雑草と戦っていると思って。」と、教育委員会に書類を提出した後、陣中見舞いに来てくださいました。感激です(T_T)

「雑草削るくんの使い勝手はどうですか?」と言うなり、置いてあった1号と3号を手に取り、雑草を刈り取り始める前教頭先生。さすがにここで作業を手伝っていただくわけにはいかないので、お断りしたのですが・・・。久しぶりの「劇団松の実」の相方の登場に話が弾み、気付いたら2人でタッグを組み、昨年度までのように雑草に戦いを挑んでいました。その後、現教頭先生や通級教室の職員も参戦してください、トラック内の第2コーナーのサッカーゴール付近まできれいにすることができました。気付いたら、時計の針は午後6時30分を指していました。

P T Aの皆様にご協力をいただく日まで、少しでも負担を軽くしておきたいと、運動会は1か月先に実施となりましたが、例年と同じ時期に「絶対に負られない戦い」をスタートさせています。来校された際には、その進捗状況を保護者の皆様を確認していただき、「子供たちに最高の舞台で運動会をさせてあげたい」という私たちの思いを感じていただけるとありがたいです。

P T Aクリーン週間(校庭除草作業)は、9/29(月)～10/3(金)の夕方(午後4時から)一週間です。ぜひ、ご協力をお願いいたします。前教頭先生の思いも胸に、明日も早朝出勤で戦いに挑みます!!



2025/08/19 図書室開館日

今日は夏休みの課題提出日であると同時に、8/8(金)以来2回目となる図書室の開館日でもありました。開館時間は午前のみでしたが、図書室には多数の児童が訪れたようです。外は猛暑。冷房の効いた家のお部屋で読書もよい取組ですね。

B I N G Oマシンをまわして1～50番の数字が出るのとさらにもう1冊借りられますが、写真は見事にゲットした児童たちです。中でも左の写真は、8/8(金)に1番の数字を出した児童です。このラッキーナンバーを引き当てた児童には、プラス2冊借りる権利が与えられました!おめでとうございます(^o^)/



2025/08/19 参戦に感謝(^o^)/

一部ホームページが表示されない不具合があるようですが、ご覧いただけていますでしょうか?

さて、連日、除草作業の話題で申し訳ありません。今朝は、2組の親子が除草作業に参加してくださいました!今朝の暑さは格別で、8/6(水)に開幕した「絶対に負られない(雑草との)戦い2025」以来、初めて簡易テントを朝6時から用意しました。そんな厳しい暑さの中のご協力に心から感謝いたします。また、「除草作業頑張ってください!」と自宅で収穫した夏野菜を届けてくださった児童もいました。感謝の気持ちをお伝えしたく、この場をお借りして紹介させていただきました。ありがとうございました!

本日夕方の第2部の戦いでは、途中稲光が確認されたため、午後5時30分をもって打ち切りました。日没まであと1時間は戦えたのに、残念です・・・。それでも、職員や保護者、児童の協力もあって、体育小屋側のトラック内のバックストレートがほぼきれいになりました。ご来校の際はぜひご覧ください。明日も早朝から頑張ります(^ ^)/

それにしても、夏休みだということに本校ホームページのアクセスカウンターの数字がどんどん増えて・・・。たくさん関心をもって閲覧いただき、ありがとうございます!



2025/08/22 **トラックの走行レーンがつながりました！**

ほかに話題はないのかと怒られてしまいそうですが、またまた除草作業の経過報告です。8/6（水）に開幕した「絶対に負けられない（雑草との）戦い2025」ですが、夏季休業中の作業の目安にしていた「徒競走の走行レーン」の除草が完了しました。ぐるりと一周草のない部分につながったことになります。横長のドーナツのようですね。さらには、体育小屋前の50m走のセパレートコースもきれいになりました。

昨日は、早朝から作業をしていると、朝6時頃に6月末をもって退職されたスクール・サポート・スタッフがお見えになりました。どうしたのか尋ねると、「きつこの時間なら校長先生が作業を始めていると思って！」と、雑草削るくん3号を手に参戦してくださいました。こうした皆様の温かい気持ちに支えながら、今年も雑草との戦いを進めています。

明日から2日間は私用のため休戦とさせていただきます。参戦しようと考えてくださっていた保護者や地域、教え子のみなさん、来週以降引き続きよろしくお願いたします(^^)／

